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先回の会議では、時間に限りがあり発言ができなかった為、意見書にてご意見させてい

ただきます。 

 

・資料 4のニーズ調査結果は、グラフ化され、現況と見込の比較がひと目でわかり、非常

にわかりやすかったと思います。 

 市町村でも、結果の報告はグラフ化等されているかとは思いますが、同様の質問内容に

ついて、市町村ごとの結果の比較をする事も重要と思われ、それらが容易に比較できる資

料も、会議前に事前に配布をしていただけたらと思います。よろしくご検討下さい。 

 

・未就学児の母親の就労動向(精査中)についてですが、1年以内に就労を希望しない母親が

25%いることから、利用者支援の重要性がここからも見て取れます。 

 就労を希望する割合も、未就学児の母親では 75%、就学児の母親では 85%にものぼり、 

仕事と子育ての両立支援については、保育の事だけが課題ではなく、安心して働ける支援 

は充分に足りているか、課題はないか等についても議論が必要です。 

 しかしながら、今までの会議では議論が充分になされず、議題に偏りが見られます。 

 今後の会議スケジュールから考えても、充分に議論がなされないままタイムアップとな

るのが目に見えている為、修正を図る必要があるのではないでしょうか。 

 具体的には、部会長がお話しされておりましたように、会議以外でも検討する場を設け

る事に賛成させていただきたいと思いますし、その事は急ぐ必要があると感じております。 

よろしくお願いします。 

  


